

BOLETÍN DE PRENSA No. 755 ->>

El apoyo en especie es parte de la labor del servicio social de universitarios que reciclan residuos en la UAA.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes, entregó a la Ciudad de los niños, víveres y artículos de aseo por un monto aproximado de 25 mil pesos. Lo entregado es el resultado del Programa Institucional de Protección Ambiental, que pertenece a la Dirección General de Infraestructura Universitaria.



En este programa participan además del personal de la Dirección, alumnos de la UAA que cumplen su servicio social mediante el reciclaje de materiales como plástico, cartón, papel, vidrio y aluminio, para ser canjeados por alimentos como arroz, café, azúcar, pastas para sopa, galletas, aceite, por señalar algunos.

Ante la presencia del director de la Ciudad de los niños Padre Nefthalí Salazar, así como los pequeños y adultos mayores que integran esta asociación, el rector Andrade Cervantes reconoció el esfuerzo que hace la comunidad universitaria, al participar en este programa de reciclaje, ya que genera múltiples beneficios para la sociedad y el medio ambiente.

Explicó que estos programas de muestran no sólo el interés de los universitario en el reciclaje y el cuidado del medio ambiente, sino también su preocupación y solidaridad con los sectores más vulnerables en Aguascalientes; particularmente con la Ciudad de los Niños; una comunidad con grandes desventajas pero con una gran riqueza de valores y entusiasmo por salir adelante. Cabe destacar que también se entregaron productos de la canasta básica al Asilo de Ancianos Ezequiel Quezada Limón.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes guiada por su sentido humanista, realiza diversas acciones para vincularse a todos los sectores de la sociedad, para aportar conocimientos, investigación, cultura y ayuda para el bien común de todos los hidrocálidos.